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Einwohneranfrage - Sanierung der Goldschmiedenstraß e 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Durch den Baudezernenten, Herrn Ludwig, wurde im Jahr 2013 eine Klärung der Situation in 
der Goldschmiedenstraße in Aussicht gestellt. Zuletzt sollten Gespräche mit den 
Hauseigentümern stattfinden, um zu klären, inwieweit diese sich bereit erklären, im Vorfeld 
der Sanierung der Goldschmiedenstraße eine Umlage zu bezahlen. Von Seiten der 
Abteilung für Stadtentwicklung wurden verschiedene Modelle zur Verkehrsberuhigung 
vorgestellt. Nach gut einem Jahr ist die Situation in der Goldschmiedestraße unverändert. Im 
Gegenteil, ein Teil des Gehweges musste wegen Baufälligkeit zweier Gebäude gesperrt 
werden. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche verbindlichen Ergebnisse sind aus den Gesprächen mit den Hauseigentümern zu 

entnehmen? 
2. Welche konkreten Pläne und Zeitschienen gibt es von Seiten der Abteilung 

Stadtentwicklung/Bauamt zur Umsetzung einer Verkehrsberuhigung der 
Goldschmiedenstraße? 

3. Gibt es konkrete Absprachen mit dem Eigentümer der beiden baufälligen Gebäude, der 
nunmehr eine Abrissgenehmigung erhielt über die Lückenschließung, da es sich in dem 
Gebiet um ein Flächendenkmal handelt und wenn ja, welche? 

 
 
 
 
Herr P. 
99817 Eisenach 

 

 
 
 


